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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке методики внедрения цифровой модели объекта в кадастровый учет для решения множества проблем в кадастровой сфере. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать особенности ведения кадастрового учета в России и за рубежом. 2.	Проанализировать возможности внедрения цифровой модели ОКС в кадастр. 3.	Выявить сферы влияния внедряемой методики в кадастровой системе. 4.	Разработать методику интегрирования цифровой модели объекта в систему кадастрового учета РФ. 5.	Проанализировать экономическую эффективность внедряемой методики постановки ОКС с применением цифровой модели объекта. Методика внедрения цифровой модели объекта в кадастровый учет разрабатывалась на основании нормативно-правовой базы в сфере кадастрового учета РФ, а также апробированной методики кадастрового учета на сегодняшний день. Таким образом, разработанная процедура формирования Технического плана отличается от обычной тем, что в Технический план будет подгружена цифровая модель объекта отдельным документом, а также на основании этой модели будут составляться поэтажные планы. Предлагается сделать государственным органам отдельный сервер, на котором будут храниться цифровые модели, чтобы можно было открывать модель через ссылку на объект с публичной кадастровой карты. Внедряемая методика Внедряемая методика поможет улучшить качество данных, содержащихся в ЕГРН, минимизировать реестровые ошибки, позволит сократить время и затраты на кадастровые работ для Заказчика в случае предоставления им Цифровой модели объекта Кадастровому инженеру. Для Кадастровой организации со временем данная методика ведения кадастрового учета сложных объектов будет приносить больше прибыли, с учетом того, что при новой методике будет возникать во много раз меньше реестровых ошибок, чем при стандартной методике ведения кадастрового учета.
        

        
          The work is devoted to the development of a methodology for introducing a digital model of an object into cadastral registration to solve many problems in the cadastral sphere. The research set the following goals: 1. To analyze the features of cadastral registration in Russia and abroad. 2. To analyze the possibilities of introducing a digital model of capital construction projects in the inventory. 3. To identify the areas of influence of the implemented methodology in the cadastral system. 4. To develop a methodology for integrating a digital model of an object into the cadastral registration system of the Russian Federation. 5. To analyze the economic efficiency of the implemented methodology for setting up the capital construction projects using a digital model of the object. The methodology for introducing a digital model of an object into cadastral registration was developed on the basis of the regulatory framework in the field of cadastral registration of the Russian Federation, as well as the approved cadastral registration methodology to date. Thus, the developed procedure for the formation of the Technical Plan differs from the usual one in that a digital model of the object will be uploaded to the Technical Plan as a separate document, and floor plans will be compiled based on this model. It is proposed that government agencies create a separate server on which digital models will be stored so that the model can be opened through a link to the object from the public cadastral map. The implemented methodology will help improve the quality of data, find it in the USRN, minimize existing errors, provide time and costs for cadastral work for the customer if they provide digital models of the object to the Cadastral Engineer. Currently, the methodology for providing access to resources will increase profits, and at the same time there will be many new errors than with the standard cadastral accounting methodology.
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